

„Mensch ärgere dich nicht Turnier“ im Vaihinger und Enzweihinger Sommer-Ferienprogramm 2023

Der Bürger-Treff und die Ortsgruppe Enzweihingen des Schwäbischen Albvereins veranstalteten - wie seit 2010 - ein „Mensch ärgere dich nicht Turnier“ im Bürger-Treff Vaihingen. Nachmittags um 14:00 Uhr trafen sich die Kinder in der Grabenstraße in Vaihingen, um ihren diesjährigen Meister zu ermitteln. Das über 100 Jahre alte Spiel hat nichts von seiner Popularität eingebüßt. Auch dieses Mal waren die Ausrichter des Turniers Hans-Georg und Gisela Baum, Inge Wild und Helga Gille erstaunt, mit wieviel Freude und Ehrgeiz die Mädels und Jungs dieses ewig junggebliebene Brettspiel begeistert spielen. Nach Erklärung der Spielregeln und Auslosung der Spielplätze begann ein spannender Spielesachmittag.



Nach der Vorrunde qualifizierten sich 4 Spieler für die Endrunde. Dieses Spiel dauerte sehr lange und am Ende hatten alle 4 Spieler gleichgroße Siegeschancen, die Spannung war kaum zu überbieten. Hin und her ging der Spielverlauf einmal war der eine dann der andere Spieler im Vorteil und nach 1 Stunde standen die Sieger fest.

Eray Ayyildiz belegte den 1. Platz, Carlos Opitz den 2. Platz und Pauline Burrer den 3. Platz. Für die in der Vorrunde ausgeschiedenen Spielerinnen und Spieler wartete noch eine Trostrunde, die nicht minder spannend war als das vorherige Endspiel. Matilda Burrer gewann die Trostrunde. Bei der Siegerehrung erhielten die 4



Gewinner vom Veranstalter Gutscheine, die sie in einer Eisdielen in Vaihingen einlösen können.

Hans Georg Baum